

6月2日（火）

## 新型コロナウイルスの感染防止対策についての授業

テレビや新聞等で新型コロナウイルス感染症の対策が報道されています。本校でも、「保健だより」や「一中だより」等を通じて感染症の対策についてお知らせしています。そして、昨日と今日の2日間で保健体育の授業でも子どもたちの健康で安全な生活が送れるよう、「新型コロナウイルス感染症の予防」について指導・確認を行いました。

「運動」「食事」  
「休養」が  
大切！

「3つの密」が重ならないように工夫することが大切！

誤解や偏見に基づく差別は絶対に許されない！

### ◆授業内容◆

- テーマ1：感染防止対策について
- テーマ2：手洗いについて
- テーマ3：咳エチケットについて
- テーマ4：3つの密について
- テーマ5：正しい情報の収集について
- テーマ6：新型コロナウイルス感染症に関連する差別や偏見について

人は無意識に自分の顔を触っています。手洗いをすることによってウイルスの数が減り、予防につながります。

マスクの着用は必須です。万が一マスクがなく、とっさの咳やくしゃみが出る場合は、袖で口・鼻を覆うこと！

SNS等で氾濫する情報の中でもデマに騙されずに正しい情報を入手して判断することが大切！

### 接触感染に注意！

新型コロナウイルスの感染経路として飛沫感染のほか、**接触感染**に注意が必要です。  
人は、“無意識に”顔を触っています！



そのうち、目、鼻、口などの**粘膜**は、約44パーセントを占めています！

### 手洗いのすすめ

水とハンドソープで、ウイルスは減らせます！



※厚生労働省ホームページより引用

